
REPONSE : Je suis jusqu'ici trés satisfait de ma visite et convaincu
que je le serai encore davantage . D'abord, il est bien évident en
raison de l'accueil qu'on m'a réservé et du sérieux qui ont marqué nos
conversations que l'URSS désire entretenir de bonnes relations ave c
le Canada . En outre, je suis heureux d'avoir eu l'occasion de causer
assez longuement avec trois dirigeants de la hiérarchie soviétique,
soit le ministre des Affaires étrangéres, le Président et le Premier
ministre M . Kossyguine . Enfin, ma principale source de satisfaction
réside dans le fait que nous ne nous sommes pas attardés en fades
remarques, mais que nous avons discuté de problèmes extrêmement dif-
ficiles â résoudre .
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